

SANTA MARTA DE TORMES

Andy y Lucas, Carlos Jean y la Orquesta Panorama darán sonido y ritmo a las fiestas

Los festejos se celebrarán entre los días 20 y 30 aunque este viernes tendrán su preámbulo con el festival de música en la isla del Soto

■ RICARDO RÁBADE / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

Conciertos gratuitos, actividades para todo tipo de públicos, desde los niños a las personas mayores, espectáculos taurinos como las vaquillas y el toro del aguardiente, torneos deportivos, exposiciones y contenidos netamente religiosos –desde una misa solemne hasta una procesión en honor a Santa Marta el próximo día 29– sobresalen en el programa de las fiestas de Santa Marta de Tormes, cuyos contenidos fueron desglosados ayer por el alcalde del municipio, David Mingo, y la edil de Fiestas, Silvia González.

Pese a que oficialmente el calendario de las fiestas comprende desde el 20 al 30 de julio, en realidad los festejos arrancarán este próximo viernes, 13 de julio, con la inauguración del festival Música en la Isla, con clásicos de rock, pop y soul y que se desarrollará en el escenario de la isla del Soto.

El pregón institucional de estos festejos lo pronunciará el día 29 Luis Javier Rodríguez Collado, médico adjunto de Cardiología del Hospital Clínico Universitario. También está prevista la celebración de un homenaje el día 22 a Joaquín García Montero por su labor como teniente jefe del puesto principal de la Guardia Civil de Santa Marta de Tormes.

En la vertiente estrictamente musical, el programa arroja varias citas que fueron destacadas especialmente por el alcalde y la concejala. Son los casos de los conciertos gratuitos



Imagen de archivo de un concierto del dúo gaditano Andy y Lucas. ■ EL NORTE

El cardiólogo Luis Javier Rodríguez Collado pronunciará el pregón el próximo 29 de julio

que ofrecerán la Orquesta Panorama, que vuelve a participar en las fiestas, el viernes día 27, el dúo Andy y Lucas (lunes, 23 de julio), el Dj Carlos Jean (martes, 24 de julio), así como los tributos rockeros a Fito y los Fitipaldis el día 20 de julio.

No faltarán tampoco en estas fiestas las capeas infantiles, la fiesta del agua, los espectáculos de magia, el teatro, así como los hinchables acuáticos.

Los mayores también podrán disfrutar de su particular fiesta el miércoles, 25 de julio, con motivo de la celebración del Día de los Mayores. Habrá una misa en la iglesia parroquial, que irá seguida de un homenaje en el Hotel Regio.

En el capítulo de novedades, el Ayuntamiento ha optado este año por la recuperación de la festividad de la Virgen del Carmen en el barrio del mismo nombre, el lunes 16, con misa y procesión de la Santa.

Respecto al presupuesto de esta nueva edición, el alcalde puntualizó que «hemos vuelto a hacer un esfuerzo para mejorar la calidad de las fiestas, a pesar de que contamos con un presupuesto limitado». De hecho, el presupuesto que consigna el

Consistorio para la organización de fiestas a lo largo de los doce meses del año asciende a un total de 120.000 euros. David Mingo insistió en que el programa festivo se caracteriza por ser «muy amplio y completo», al tiempo que elogió especialmente la colaboración de los comerciantes, los hosteleros y las peñas, que hacen de las fiestas de Santa Marta «una referencia para toda la provincia».

El elenco festivo –hasta 80 actividades– comprende también la XIII Feria de Noche de Hostelería en la plaza Tierno Galván, la Feria del Pino en los establecimientos de la localidad, el ciclo de cine de verano, la exposición 'Una mirada al pasado' en el Edificio Sociocultural, así como una concentración de motos.

La Diputación recibe 440.000 euros de la Junta para diversas actuaciones

■ REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Junta de Castilla y León distribuirá 7,1 millones entre las nueve diputaciones para acometer la encuesta de infraestructuras y equipamiento local, políticas sociales y asistencia y asesoramiento a municipios.

De los 7,1 millones de euros totales, la administración regional destina a la elaboración de la encuesta de infraestructura y equipamiento local un total de 78.807,96 euros, repartidos de forma igualitaria entre las nueve provincias, por lo que cada diputación provincial recibe 8.756 euros para sufragar los gastos de actualización, explotación y digitalización de cartografía de la Encuesta de Infraestructura y Equipamiento Local.

Las diputaciones por su parte aportarán cada una 1.545 euros, para alcanzar los 10.301 que irán destinados en cada provincia al análisis de infraestructuras y equipamiento, según publicaba ayer el 'Boletín Oficial de la Comunidad (BOCyL)'.

Las políticas sociales son el ámbito al que se destinan más recursos, en total son más de cuatro millones (4.153.193) los aportados por la Junta, que se reparten en siete diputaciones. La administración provincial de Salamanca es la que menos recibirá en este apartado con 52.623 euros. Este importe tendrá como objeto el de sufragar los gastos ocasionados por operaciones corrientes referidos a los centros de tratamiento de personas con discapacidad psíquica y a las plazas residenciales concertadas.

En total La Salina recibirá 440.861 euros, incluyendo la citada cuantía de políticas sociales y las dedicadas a infraestructuras y la atención a municipios.



Representantes de la Diputación y de Afibrosal, en la firma del acuerdo. ■ WORD

Nuevo acuerdo en favor de los pacientes con fibromialgia

■ REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias y la presidenta de la Asociación de Fibromialgia y Fatiga Crónica de Salamanca, Afibrosal, Juncal Marcos, firmaron ayer un convenio de colaboración para impulsar un proyecto con el que pretenden mejorar la calidad de vida de los afectados por fibromialgia en la provincia.

Gracias al programa 'Mejora de la calidad de vida de las personas con Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica' de la provincia de Salamanca, se llevarán a cabo talleres en los municipios de Guijuelo, Béjar, Vittudino, Lumbrales y Ledesma.

Es la primera vez que se llevan a

cabo este tipo de iniciativas orientadas a los afectados por estas enfermedades en los municipios salmantinos y tendrán una duración de entre tres y siete meses.

Las sesiones serán de 45 minutos y están destinadas al mantenimiento de hábitos adecuados de actividad física e higiene postural para mejorar la calidad física y psíquica de las personas afectadas: reeducación postural global, pilates adaptado, estiramientos, yoga y dinámicas grupales.

A través del convenio, la Diputación se compromete a aportar una cantidad de 12.000 euros para financiar este programa y llegar así a los afectados por esta enfermedad que residen en la provincia.